
在「葵盛福音中心」邁向兩周年的時候，上帝將

一份「大禮」送給我們，就是「葵福活動中心」！

	 2016年尾教會落實租用葵芳商業中心1501

室作為我們在葵盛社區發展福音事工的辦公室及

活動中心之用。可能有人會問：教會不是已經有

YMCA的場地作聚會用途嗎？為什麼要再租用一

個單位？活動中心會舉辦甚麼活動？「葵福」的

發展步伐會否太快？我相信無人有絕對的答案，

只可以說：一切都在乎上帝！

	 踏入2017年，活動中心第一項活動就是在

年初二舉行主日崇拜。當天有50人出席。其他事

工方面，我們今年繼續以「家長」及「婦女」為

主要服侍為對象，並已將「家長小組」移師到活

動中心舉行。過去，「家長小組」無論是舉辦講

座、烹飪抑或手工製作，都很受家長們歡迎，大

家都投入其中；現在，活動中心的地點更適合這

些婦女，為此獻上感恩。我們將會嘗試開辦更多

不同的興趣班，如：烹飪班、福音粵曲、成人工

筆畫班等，希望藉此讓附近街坊認識我們，從而

接觸福音。

	 活動中心租用的商業大廈有很多補習社、教

學中心，在這裡出入的中學生們會否是我們傳福

音的機遇？有見及此，活動中心在平日放學時間

會用作自修室，希望吸引中學生到來，我們希望

藉著將活動中心登記作自修室，為日後發展學生

福音工作做準備。

	 數著數著，彷彿遺忘了我們的「皇牌」活

動：「靈美創意課程」。此課程過去逢主日早上

在YMCA舉行，效果顯著，吸引小朋友的同時又

可以接觸家長。我們有意於星期六增開班別，現

在唯一缺乏的是「導師」。如果你曾經接受過訓

練，可會願意透過葵福活動中心，學習服侍、經

歷神更多恩典呢？

	 昔日，世人建造「巴別塔」目的是為傳揚

自己的名聲；相對於「聖殿」的設立，則是要讓

人認識上帝、與上帝接觸。今日，神帶領我堂在

葵盛社區設立自己的活動中心，深信是要讓更多

人看見上帝的作為及恩典。至於中心的活動是否

夠競爭力、夠吸引，營運是否可以做到收支平衡

等，我實在不懂得回答，因為開拓天國事業有別

於商業操作，計算成效的著眼點亦有不同；但我

確信，倘若有一個人因為我們的付出而信主，那

我們的付出便沒有白費。深願上帝大大賜福並使

用葵福活動中心！

周健輝教師

新中心，新里程

家長小組講座

年初二主日崇拜留影
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